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ATA N.º 10 /2023 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, pelas nove horas e trinta minutos, 

decorreu, na Casa das Artes, em Mogadouro, a reunião ordinária do Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, constituído pelos Presidentes das 

Câmaras Municipais de cada um dos Municípios integrantes, conforme refere o artigo n.º 14 dos 

Estatutos, com a presença de:  ................................................................................................  

 

SECRETARIADO EXECUTIVO INTERMUNICIPAL:  ......................................................................  

Secretários: Rui Afonso Cepeda Caseiro, Manuel António Alves Miranda. ………………..……………... 

FALTAS E SUBSTITUIÇÕES: As Presidentes das Câmaras Municipais de Miranda do Douro e 

Mirandela fizeram-se representar pelos Vice-presidentes: Nuno Rodrigues e Orlando Pires, 

respetivamente. Os Presidentes das Câmaras Municipais de Bragança e de Vinhais fizeram-se 

representar pelos seus Vice-presidentes   Paulo Xavier e Martinho Martins, respetivamente.  ....  

 .........................................................................................................................................................  

PRESIDENTE  António Jorge Fidalgo Martins Vimioso 

VICE-

PRESIDENTES 

Pedro Miguel Saraiva Lima Cordeiro de 

Melo 

Vila Flor 

 Eduardo Manuel Dobrões Tavares  Alfândega da Fé  

 Benjamim do Nascimento Pereira Rodrigues Macedo de Cavaleiros 

 António Joaquim Pimentel  Mogadouro  
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O Presidente do Conselho Intermunicipal deu início à reunião lendo a ordem de trabalhos 

seguinte, que colocou à consideração dos presentes, a qual foi aprovada por unanimidade. ....  

 .............................................................................................................................................  

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  ........................................................................................  

1.1. Moção CM Cabeceiras de Basto ...............................................................................................  

1.2. TTM 203 – Programa dia 27 novembro ...................................................................................  

1.3. Serviço Postal – ANACOM – Discussão Pública ........................................................................  

1.4. Taxa Turística ............................................................................................................................  

1.5. IMI Barragens ...........................................................................................................................  

1.6. Mestrado em Gestão e Administração Escolar – Executivo – Universidade do Porto, 

Faculdade de Economia ..................................................................................................................  

1.7. Portugal Inovação Social - União das Mutualidades Portuguesas ...........................................  

1.8. Reunião com a Deputación de Zamora ....................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .....................................................................................................  

2.1. Aprovação da ata da reunião anterior .....................................................................................  

2.2. Informação sobre a atividade e situação financeira da CIM-TTM ...........................................  

2.3. Transportes:  ............................................................................................................................  

- Prorrogação das Autorizações Provisórias (ratificação) ...............................................................  

- Ponto de situação do novo Concurso ...........................................................................................  

2.4. Plano de atividades e Orçamento 2024 ...................................................................................  

2.5. ITI Redes Urbanas Intrarregionais ............................................................................................  
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2.6. Recolha Bio ...............................................................................................................................  

2.7. Comemorações do Centenário do 25 de abril .........................................................................  

2.8. Proposta Outbound para as 12 entidades da CIM-TTM ..........................................................  

2.9. Procedimento de aquisição designado “Aluguer de Espaço BTL – Bolsa de Turismo de 

Lisboa 2024” – Não adjudicação .....................................................................................................  

2.10. 12h30 - Segurança na região – intervenção do Comandante Territorial da GNR ..................  

3. –Outros assuntos .........................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  ..................................................................................  

1.1. MOÇÃO CM CABECEIRAS DE BASTO .......................................................................................  

Foi presente Moção da Câmara de Cabeceiras de Basto relativa à defesa de uma justa 

remuneração na produção de energias renováveis, reivindicando que o pagamento aos 

municípios de uma renda mensal pela produção de energia elétrica renovável (a partir do vento) 

se mantenha e se aplique também aos novos parques eólicos e que seja igualmente aplicada a 

toda a produção energética, independentemente da sua origem. Defende também a criação de 

uma compensação para os municípios por todas as explorações minerais que se construam no 

seu território.  .................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.2. TTM 2030 – PROGRAMA DIA 27 NOVEMBRO ...................................................................  



 
 

 
 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL REALIZADA EM 08 DE NOVEMBRO DE 2023 Pág. 4 

O Primeiro Secretário disse, tal como é do conhecimento de todos, que no próximo dia 27 de 

novembro a CIM-TTM realiza o Seminário “TTM 2030 – Pensar o Presente, Projetar o Futuro” 

com o objetivo de apresentar a estratégia para a próxima década e os estudos realizados.  .......  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.3. SERVIÇO POSTAL – ANACOM – DISCUSSÃO PÚBLICA  .......................................................  

O Primeiro Secretário deu nota de que está a decorrer, até vinte e quatro de novembro, a 

consulta pública sobre o projeto de proposta de parâmetros de qualidade de serviço e 

objetivos de desempenho associados à prestação do serviço postal universal. ............................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, 

delegar no Secretariado Executivo Intermunicipal a elaboração de um contributo conjunto, 

ficando os municípios de remeter ao secretariado contributos para tal.  ......................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.4. TAXA TURÍSTICA ......................................................................................................................  

O Vice-presidente da Câmara de Mirandela referiu que a implementação da taxa turística no 

território deve ser encarada como uma medida positiva, defendendo que deveria ser a CIM a 

desenvolver este trabalho e propondo que o assunto fosse agendado para discussão numa 

reunião futura.  ...............................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, analisar a aplicabilidade 

da taxa turística no território.  ........................................................................................................  

1.5. IMI BARRAGENS .......................................................................................................................  
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O Presidente da Câmara Municipal de Alfândega da Fé deu nota de que enquanto Vice-

Presidente da Secção dos Municípios com Energias Renováveis, da Associação nacional de 

municípios Portugueses, participou conjuntamente com os representantes do Movimento 

Cultural da Terra de Miranda município de Miranda do Douro e Mogadouro, numa reunião com 

o Secretário dos Assuntos Fiscais relativa ao assunto em epígrafe. Transmitiu que o governante 

se mostrou sensível às preocupações relacionadas com o processo de avaliação das barragens 

tendo em vista a cobrança de IMI.  .................................................................................................  

Apelou ainda ao empenho e participação dos municípios que integram a Secção dos Municípios 

com energias Renováveis que será agendada ainda durante o mês de novembro para debater 

este tema.  .......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

1.6. MESTRADO EM GESTÃO E ADMINISTRAÇÃO ESCOLAR – EXECUTIVO – UNIVERSIDADE DO 

PORTO, FACULDADE DE ECONOMIA .......................................................................................  

O Primeiro Secretário informou da comunicação enviada pela Faculdade de Economia da 

Universidade do Porto onde se solicita apoio e formalização de um acordo de parceria entre esta 

instituição de ensino e a Comunidade Intermunicipal para a definição, conceção e 

implementação de atividades formativas na área de Gestão e Administração Escolar.  ...............  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

que fosse avaliada a sobreposição desta formação com outras ministradas no território, 

nomeadamente pelo Instituto Politécnico. Ficando, assim, o apoio e celebração do acordo 

condicionada à existência de formação nesta área no território da CIM das Terras de Trás-os-

Montes.  ..........................................................................................................................................  
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1.7. PORTUGAL INOVAÇÃO SOCIAL - UNIÃO DAS MUTUALIDADES PORTUGUESAS ...................  

O Primeiro Secretário informou que a União das Mutualidades Portuguesas está a preparar uma 

candidatura ao Portugal Inovação Social. O projeto a desenvolver visa abordar as questões 

emergentes de saúde mental nos jovens, mas também promover o desenvolvimento socio-

emocional dos mesmos, uma abordagem integral para cultivar resiliência e bem-estar. 

Continuou referindo que a proposta abrange os nove Municípios da Comunidade Intermunicipal 

das Terras de Trás os Montes, contribuindo para o fortalecimento da coesão social e para a 

construção de um futuro mais robusto e saudável para a juventude neste território, 

pretendendo a União das Mutualidades Portuguesas que a CIM entre como parceira no projeto.  

Deliberação: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e após análise e discussão e 

definiu que as candidaturas a este Aviso serão desenvolvidas em concertação com a gestão do 

programa.  .......................................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

 1.8.  REUNIÃO COM A DEPUTACIÓN DE ZAMORA ..................................................................  

O Primeiro Secretário informou que com o objetivo de estreitar laços e lançar as bases para a 

constituição de uma comunidade de trabalho “Terras de Trás-os-Montes/Zamora” está 

agendada para o dia dezasseis de novembro, na Fundação D. Afonso Henriques, em Zamora uma 

reunião de trabalho com a Diputación de Zamora que contará com a presença do recém-eleito 

Presidente da Diputación de Zamora, apelando à participação de todos os Presidentes dos 

Municípios nesta reunião.  ..............................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA .............................................................................................  
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2.1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ......................................................................  

Foi presente para aprovação a ata da reunião anterior, de onze de outubro de dois mil e vinte e 

três, a qual foi previamente distribuída a todos os membros. ................................................... 

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida ata. 

......................................................................................................................................................... 

2.2. INFORMAÇÃO SOBRE A ATIVIDADE E A SITUAÇÃO FINANCEIRA DA CIM-TTM  ...................  

O Primeiro Secretário deu conta das atividades desenvolvidas entre nove de outubro e cinco de 

novembro de dois mil e vinte e três. No período em referência, para além dos trabalhos 

inerentes ao normal funcionamento da Comunidade e concretização das diretrizes do Conselho 

Intermunicipal, destacam-se, as seguintes atividades:  .............................................................  

- Reunião no dia 9 de outubro, no Ministério das Infraestruturas, com a presença do Ministro 

das Infraestruturas-João Galamba, a Ministra da Coesão Territorial-Ana Abrunhosa, o Secretário 

de Estado das Infraestruturas-Frederico Francisco, a Secretária de Estado do Desenvolvimento 

Regional-Isabel Ferreira, o Presidente da Câmara Municipal de Vimioso-Jorge Fidalgo e o 

Primeiro Secretário Executivo-Rui Caseiro. A reunião foi agendada pela Ministra da Coesão e 

teve por objetivo encontrar a solução para a construção da Ponte sobre o Rio Maçãs, na Estrada 

Nacional 218, entre Vimioso e Carção.  ..........................................................................................  

- A CIM apoiou a participação de produtores de produtos biológicos da região no certame 

Ecocultura, realizada nos dias 13, 14 e 15 de outubro, em Zamora, promovida pela Diputacion 

de Zamora.  .....................................................................................................................................  

- Participação na reunião das CIM/AMP e a CCDRN, no dia 18 de outubro, em Penafiel, para 

debate da elaboração dos Planos de Ação dos ITI Redes Urbanas Intrarregionais.  ......................  
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- Participação na 4ª reunião Deliberativa da Comissão Regional de Gestão Integrada de Fogos 

Rurais da Região Norte, realizada no dia 23 de outubro, da UTAD, em Vila Real.  ........................  

- Participação, no dia 25, dos membros do Secretariado Executivo na Global Mobility Call 2023, 

realizada em Madrid.  .....................................................................................................................  

- Organização da reunião do Grupo de Trabalho de Bibliotecas Municipais, no dia 26, na sede da 

CIM.  ................................................................................................................................................  

- Organização, no dia 27 de outubro, em Bragança, de uma Sessão de Esclarecimentos sobre o 

Aviso de Candidatura NORTE2030-2023-2 – Parcerias para a Inovação Social. A sessão foi 

realizada em parceria com a Portugal Inovação Social e a União das Instituições Particulares de 

Segurança Social do Distrito de Bragança.  .....................................................................................  

- Realização no dia 30 de uma reunião do Conselho Intermunicipal para tomada de 

conhecimento e discussão da Nota Técnica nº 2 referente ao Estudo do Potencial Hidroagrícola 

da região, a cargo da empresa COBA.  ............................................................................................  

- Realização da 9ª Reunião Colaborativa de Turismo no dia 31 de outubro de 2023 na Sala de 

Atos do Teatro Municipal de Bragança.  .........................................................................................  

- Durante este período foram realizadas reuniões com os municípios e Agrupamentos de Escolas 

para definir e dinamizar a participação dos jovens na edição do próximo ano dos Jogos 

Tradicionais.  ...................................................................................................................................  

Foram também presentes, as listagens da situação financeira, dos pagamentos autorizados pelo 

Secretariado Intermunicipal, no âmbito das competências delegadas, no valor de 6 612,74€ (seis 

mil seiscentos e doze euros e setenta e quatro cêntimos) a relação dos pagamentos  efetuados 

entre a última reunião e o dia hoje no valor de 586 600,81€ (quinhentos e oitenta e seis mil, 
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seiscentos euros e oitenta e um cêntimos), a relação dos pagamentos a efetuar no valor de 214 

902,35€ (duzentos e catorze mil, novecentos e dois euros e trinta e cinco cêntimos).  ................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, ratificou os pagamentos 

efetuados, assim como deliberou, por unanimidade, autorizar os pagamentos a efetuar. A 

listagem dos pagamentos efetuados e a relação dos pagamentos a autorizar ficam arquivados 

na pasta anexa à pasta das Atas.  ....................................................................................................  

2.3. TRANSPORTES:  ........................................................................................................................  

- PRORROGAÇÃO DAS AUTORIZAÇÕES PROVISÓRIAS (RATIFICAÇÃO)  .......................................  

Despacho do Presidente do Conselho Intermunicipal, datado de três de novembro de dois mil e 

vinte e três, que determina:  ...........................................................................................................  

- O início formal e oficioso do procedimento administrativo tendente à prorrogação da vigência 

das autorizações provisórias emitidas pela CIM-TTM aos operadores titulares das autorizações 

provisórias para a exploração do serviço público de transporte de passageiros na Região da CIM-

TTM, de modo a que estes títulos jurídicos vigorem para além de 3 de dezembro de 2023 e até 

à entrada em operação do serviço objeto de contratação através de um novo procedimento 

concursal a lançar pela CIM para o efeito e nos termos do RJSPTP, ou, no máximo, até decorridos 

dois anos contados de 3 de dezembro de 2023, consoante o que ocorra primeiro;  ....................  

- a submissão, desde já, a pronúncia prévia da AMT da pretensão de prorrogar da vigência das 

autorizações provisórias e após a devida apreciação da pronúncia da AMT e sem prejuízo de 

eventuais alterações daí decorrentes que impliquem nova apreciação pelo Conselho 

Intermunicipal, dar continuidade ao procedimento administrativo em causa de acordo com as 

regras procedimentais previstas no CPA, com vista à tomada da decisão final;  ...........................  
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-O início (sem prejuízo do disposto nos números anteriores) do procedimento tendente à 

celebração de  novos acordos de compensação que, no caso de prorrogação efetiva das 

autorizações provisórias nos termos suprarreferidos, vão substituir aqueles que estão 

atualmente vigentes entre esta CIM e os operadores titulares das autorizações provisórias, e 

determinar que se dê início imediato ao estudo técnico-financeiro necessário para preconizar e 

fundamentar os termos e condições preparando uma minuta de acordo de compensação 

relativo ao 2024 para aprovação pelo Conselho Intermunicipal, a submeter posteriormente a 

pronúncia dos operadores com vista à consolidação do conteúdo desses acordos;  ....................  

- A Notificação dos operadores titulares das autorizações provisórias do início dos 

procedimentos referidos em 1) e 4) supra, nos termos do disposto no artigo 110.º do CPA.  ......  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento e deliberou, por unanimidade, 

ratificar o suprarreferido despacho.  ..............................................................................................  

- PONTO DE SITUAÇÃO DO NOVO CONCURSO ........................................................................  

O Secretário Executivo fez um ponto de situação relativo ao novo concurso para a concessão do 

serviço de transportes, referindo que se estima que no primeiro trimestre de dois mil e vinte e 

quatro estejam reunidas as condições para se avançar com a abertura de novo procedimento 

concursal.   ......................................................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.4. PLANO DE ATIVIDADES E ORÇAMENTO 2024 ....................................................................  

O Primeiro secretário deu nota das linhas gerais do Orçamento para o próximo ano, informando 

que se prevê que este tenha um valor de cerca de 7 milhões de euros, dando conta da verba 
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prevista relativa às comparticipações/transferências dos municípios que integram a 

Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes.  .........................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.5. ITI REDES URBANAS INTRARREGIONAIS ...........................................................................  

Foi presente proposta para candidatar ao Programa Rede Urbana e Intrarregional os primeiros 

estudos da futura linha de Alta Velocidade (AV) Porto-Zamora-Madrid (PZM), via Vila Real e 

Bragança, com ramal de ligação a Chaves.  ....................................................................................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a proposta presente.  .........................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.6. RECOLHA BIO ...........................................................................................................................  

Foi presente minuta de protocolo de colaboração técnica e financeira a celebrar com o Fundo 

Ambiental no âmbito do Recolhabio - apoio à implementação de projetos de recolha seletiva de 

biorresíduos 2023.  ..........................................................................................................................  

Deliberação:  Após análise discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a minuta do protocolo presente e conferir poderes ao Presidente do Conselho 

Intermunicipal para outorgar o mesmo.  ........................................................................................  

Mais foi deliberado, por unanimidade, delegar na Resíduos do Nordeste a execução da 

candidatura.  ...................................................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.7. COMEMORAÇÕES DO CENTENÁRIO DO 25 DE ABRIL ............................................................  
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No âmbito das Comemorações dos 50 anos do 25 de abril, a Comissária Executiva Maria Inácia 

Rezola, incumbiu o Plano Nacional das Artes, em parceria com a Universidade de Coimbra e o 

Teatro Municipal de Coimbra, a missão de a nível nacional implementar as comemorações de 

forma a proporcionar dinâmicas e experiências para e com os alunos de todos os níveis de 

ensino e com as comunidades, em cada território.  .......................................................................  

Neste âmbito, o Primeiro Secretário transmitiu que reuniu com a Coordenadora Regional do 

Plano Nacional das Artes, Inês Falcão, no sentido de avaliar possibilidades de cooperação e 

implementação de iniciativas no território, colocando à consideração do Conselho a 

possibilidade de realização da exposição itinerante constituída por 11 roll-up.  ...........................  

DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

associar-se às Comemorações dos 50 anos do 25 de abril, promovidas pelo Plano Nacional das 

Artes, através da realização da exposição itinerante, sendo a CIM a tratar de todo o processo.  .  

 .........................................................................................................................................................  

2.8. PROPOSTA OUTBOUND PARA AS 12 ENTIDADES DA CIM-TTM ..........................................  

O Secretário Executivo informou de que estão tecnicamente a avaliar as necessidades dos 

municípios no que concerne à faturação eletrónica para preparação do caderno de encargos do 

procedimento de contratação.  ......................................................................................................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.9. PROCEDIMENTO DE AQUISIÇÃO DESIGNADO “ALUGUER DE ESPAÇO BTL – BOLSA DE 

TURISMO DE LISBOA 2024” – NÃO ADJUDICAÇÃO .......................................................................  

Foi presente informação relativa ao assunto suprarreferido.  .......................................................  
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DELIBERAÇÃO: Após análise e discussão, o Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar a não adjudicação do procedimento de aquisição designado “Aluguer de Espaço BTL – 

Bolsa de Turismo de Lisboa 2024” à Lisboa Feiras Congressos e Eventos - FCE/Associação 

Empresarial nos termos da informação presente.  .........................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

2.10. 12H30 - SEGURANÇA NA REGIÃO – INTERVENÇÃO DO COMANDANTE TERRITORIAL DA 

GNR .................................................................................................................................................  

No seguimento da deliberação do Conselho Intermunicipal de onze de outubro de dois mil e 

vinte e três, esteve presente o Comandante do Comando Territorial de Bragança, Tenente-

coronel António Lobo de Carvalho, que efetuou um ponto de situação relativamente às 

condições de segurança no território e ao trabalho desenvolvido pela Guarda Nacional 

Republicana. Neste sentido, transmitiu que dentro dos parâmetros que são monitorizados não 

existe nenhum que aponte para fatores de insegurança. Por outro lado, referiu que a ideia 

generalizada de que existem recursos em falta não corresponde à realidade, reforçando que 

todo o trabalho é efetuado com o intuito de otimizar os recursos existentes.  .............................  

DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.  ...............................................  

 .........................................................................................................................................................  

3. OUTROS ASSUNTOS  ...................................................................................................................  

Não houve lugar a outros assuntos  ................................................................................................  

 .........................................................................................................................................................  

4.  APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA........................................................................................ 

Foi posta à consideração dos membros do Conselho Intermunicipal (CI) a Minuta da presente 

Ata para se poderem pronunciar sobre a mesma. ........................................................................... 
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DELIBERAÇÃO: O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, aprovar em Minuta a 

presente Ata, que será assinada pelo Presidente do Conselho Intermunicipal, que presidiu a 

presente reunião, e por mim, Rui Afonso Cepeda Caseiro, Primeiro Secretário, que a elaborei.  

   

 

António Jorge Fidalgo Martins  Rui Afonso Cepeda Caseiro 

Presidente do CI  Primeiro Secretário 

 


